
 

２０１８年４月２６日(木)第２４６０回例会 

会 長 あ い さ つ                          会 長  村 上 則 夫 

 皆さんこんにちは、今日も例会に出席頂きまして誠に有難うござい

ます、そして本日は、しばたの未来株式会社の森直美様、山崎由美様

お越し頂きまして誠に有難うございます、後ほどスピーチどうぞよろ

しくお願いいたします。 

今週の天気は昨日まで雨が降りましてかなり寒い思いをしたと思い

ますが、今日からは天気も良くなって気温も上がるという事です、土

曜日からゴールデンウイークになりますが、前半の天気は良いのです

が後半は雨が降る予報なのでお出掛けになるのは前半が宜しいかとい

うふうに思っております、海外に行く方は別に関係ないのですけれど

も、私なんかは近場しか行けないのでゴールデンウイークの前半にチ

ョット足を延ばしたいなというふうに思っておりました、昨日楽天の試合を見に行ってきたのですが、雨でダ

メかなと思ったら大丈夫でして、妻と二人で一年に一回ほど観戦するのですが、負けてしまって残念だったの

ですがとても楽しんで参りました。 

 先日の日曜日、地区大会が国際センターで開催されました、私と幹事は土曜日から会長幹事会とＲＩ会長の

代理の裏千家の千玄室様がＲＩ代理としてお越しになりまして、95歳という事でございますが本当に矍鑠とな

さっておりまして、あのパワーは何処から来るのかなというふうに思っておりましたが、いろんなお話を聞か

せて頂きまして大変勉強になりました、そして歓迎会のアトラクションではさとう宗幸さんのミニコンサート

がありまして、今年は随分活躍なされるのだなという事で、あと多分角田でコンサートをして、また古川のロ

ータリークラブでも 50 周年にお呼びになるという事で、その時の会長幹事会でもお話になりましたが他のク

ラブから大河原クラブさんは最初で良かったねと云うふうに言われたので一番で良かったなと思いました。 

また、地区大会の方では、大河原ロータリークラブは 11名の登録で当日は 17名の参加という事で 8分区内

では一番出席した人数が多かったという事で本当に皆様に感謝いたします、あと米山奨学生の張さんですが一

緒に地区大会の方にも参加して頂きまして懇親会にも最後まで参加をしてもらいまして、佐々木由美子さんが

接待を最後までなさって頂きまして大変有難いと思っておりました、また元ＲＩ理事の菅野多利男様が 100歳

という事で表彰を受けておりました、100歳と言いますと私はあと 45年生きなくてならないのでチョット難し

いなというふうには思っておりますが、本当に素晴らしいと思っております、そして記念講演はアイリスオー

ヤマグループ会長の大山健太郎様に記念講演をして頂きましてユーザーin経営という事で、従業員を大事にし

て経営をすると云う事で、確かアイリスオーヤマ様は株式を上場していないという事で株主から資本を集める



のではなくて自分の会社で出た利益は出来るだけ従業員に還

元しようと大山社長の考え方でとても素晴らしいなと思って

おりました、懇親会にもいらっしゃいまして名刺交換をしたの

ですが、私大河原ロータリークラブですと話しましたら、あそ

こから家の会社は始まったのですよとお話をして頂きまして

大山ブローと云う会社で始めましたという事で、最近買収もな

されたのですが大河原の工場今からもっともっと良くしてい

きますのでというふうにお話を頂きましたので、お話しできて

本当に良かったなと云うふうに思っておりました、という事で

会長の挨拶なのですが先週の例会でもお話ししましたが、今月

末で鈴木由美子さんが退職なされるという事で、感謝の意を込めて花束を差し上げたいと思います、大変有難

う御座いました、大変お世話になりました、以上で会長の挨拶と致します。 

幹 事 報 告                              幹 事  佐 藤 能 文 

 皆さんこんにちは、それでは幹事報告を致します。 

白石ロータリークラブより例会の日程の変更の案内が届いております。 

遠野ロータリークラブから 50周年記念式典の案内が届いております。 

亘理ロータリークラブから 50 周年の記念式典に来て頂きまして有難う御座い

ましたという事で御礼が届いております。 

新年度になりまして第１回目の大河原町観光物産協会で理事会が開催される

という事でご案内が届いております。 

ガールスカウトより総会をなされたという事で総会の資料が届いております。 

３クラブ合同の夜間例会の出欠確認を取りまとめまして村田ロータリークラ

ブにご報告します、５月16日ですが参加なされる方は宜しくお願い致します、

以上となります。 

各 委 員 会 か ら の 報 告 

米山 BOXの報告     藤 江 裕佳里 委員長 

津田政行会員 少しずつ積立します 

スマイル BOXの報告     吉 田  茂 社会奉仕委員長 

津田政行会員 しばた未来㈱の森直美様、山崎由美様を歓迎致します。 

       事務員の鈴木由美子様長い間本当にお世話になりました。また、別の会でもお世話になります。 

甘糟仁会員 しばたの未来株式会社、森様・山崎様本日はスピーチ有難うございます。 

佐々木由美子会員 しばたの未来株式会社、森様・山崎様本日はよろしくお願いいたします。 

八島幸夫会員 しばたの未来株式会社、森直美様・山崎由美様を歓迎します。 

       欠席が続きました。鈴木さん有難うございました。 

佐藤能文会員 しばたの未来株式会社、森様・山崎様スピーチ宜しくお願いします。 

村上則夫会員 しばたの未来株式会社、森直美様、山崎由美様スピーチ宜しくお願いします。 

吉田茂会員 誕生ケーキ頂きありがとうございました。美味しく頂きました。 

 



出席の報告     櫻 井 俊 寛 委員長 

出席の報告を致します、出席委員長の櫻井ですがお久しぶりです。本日 26日 16名の出席でございます、以前

も話しましたが 20名までのデータしかありませんので、小学校出ていないので計算できませんが 44.44パー

セントです。 

「まちづくり会社で私達がしたい事 ～女性社員のはじめの一歩から～ 

しばたの未来株式会社 森 直美様 ・ 山崎 由美様 
 

 本日はお招き頂きましてありがとうございます。只今から私共の企画の

ご紹介という事でお話しをさせて頂ければと思います、私、しばたの未来

株式会社の森と申します、山崎と申します、宜しくお願い致します。事前

にスピーチのテーマとしてご連絡させて頂いておりましたが、資料の方を

作っていくうちに今回お話しする事が直ぐ分った方が良いのかなと思いま

してテーマが少し変わりました、「ゆるり寺ヨガ長照院、まちづくり会社女

性社員による初企画」と云う事で、今回お話しさせて頂きます、資料に沿

いながら説明と補足という事でお話を進めさせて頂きたいと思いますが、

今回この様な機会を与えて頂いた経緯を先ずお話しさせて頂きます、 

私共の所属する、しばたの未来株式会社は、昨年の２月に出来たばかり

の会社でして、社長は皆さんご存知の方もいらっしゃると思いますが、大

河原に在りますジェットインターネットの晋山が代表を務めておりまして、

社員は取締役の者が常勤で一人と社員は私と山崎の二人の三人で普段は運

営を行っております、先日まで行われた桜まつりの方では千桜橋下の桜マルシェの所に出店と運営の方で関わ

っておりまして、つい先日までそちらの方で私も殆ど体が動かない状態で何とか資料を作ったというところな

ので、チョット行届かない資料となっておりますがご了承頂ければと思っております、その様な中で私が昨年

の９月、山崎が昨年の５月からこの会社に入りまして、最初のうちはやる事がこれという事が決まっていない

中で、決まったことをやるという事で日々を過ごしていましたが、12月から私が正式に社員と成ったという事

もあり山崎と二人で、折角まちづくり会社に入ったので何か新しい事を 2人でやってみたいねという話を仕事

しながらする様になりまして、どうせ自分達だけでやるんだったら私達同世代の女性に向けた何か仕事出来な

いかなという事が最初の一歩になりました、私は前職でコミュニティーサイトの WEBサイトで会員管理をやっ

て来たので意外と女性に限った事ではないのですがやはり皆さん受け身の方が多くて結構いろんなイベント

を提供されるのを待って頂いていたと云う経験があったので、これはやはり私たちが自分たちも参加して見た

いと思う様な企画を何か作って見ようと言うところから始めまして、私はどうしてもビジネス的に考えてしま

うので、チョットそれじゃ面白みがないので、ずっと事務を経験して来て普通に仕事をしている様な女性とし

て、山崎の意見考えは私も面白いなと思い聞いていましたので、山崎に何がしたいみたいな感じで聞いたら、

ヨガを習いたいんだよねとか、私お寺の雰囲気が好きで、近所のお寺の朝活座禅とかに行くという話を聞いた

ので、私寺とヨガどちらも興味があると聞いたので、寺ヨガってあるのかねと直ぐそこで検索したら東京の方

ではお寺のグループみたいなところできちんとその様なサイトを作って寺ヨガという事でいろんなお寺に、い

ろんなヨガのインストラクターが一緒になってその様な事を常時毎週の様に行っているサイトを一つ見つけ

て、でも東京まで中々行けないし、そうしたら仙台の方でも二ヶ所活動を行っている所を見つけたので、これ

を実際にイベントとして行ったら成り立つのじゃないかと思いまして、早速実際に実施する企画を立てまして、

そこから先がその会社の上司に説明する為に作った企画書の一部になりますがこの実施要項でスケジュール

も取り敢えずあまり売り上げに貢献するような企画では今の所なかったので、私たちが今後更に売り上げ等を



考えられる様な仕事の一つになればという事で先ずは５回位は継続して行えば、これをどの様にして広げて行

けるかとか、本当にこの様な需要があるのかが見えるのではないのかなと、取敢えず毎月１回のスケジュール

を作って５回は続けて、公開不足という事で私たちの創造でもありますが 30 代以上の女性に来て頂く機会を

設ければ何かまた新しい次のいろんなキッカケになるのではないのかなと云うところを期待してやり始めた

というところでございます、その後収支予算を見て頂ければわかりますが、本当に皆様の前でお話しするのは

恐縮で少ない予算でありますが、何とか 20名 30名集まれば、ある意味赤字ではない状態で地域の方に楽しん

で頂ける企画が出来るのじゃないのかなと思って始めた企画であります、告知方法も本当にどこまでするのか

手探りだったので、今回はあまり経費を掛けないという事もあったのでポスターとチラシを作る事と会社のＨ

Ｐ・フェースブックとたまたま会社に来て頂いているフリーペーパーを作っている国井印刷さんでこの地域の

フリーペーパー作っている社長さんがお越し頂いて、実は今度この様な企画をするんですと言ったら早速４月

号に掲載頂きまして、それも通常であれば参加費を取ると有料なんだそうですけれどもご厚意で無料で掲載頂

いたというところです、あと仙台タウン情報まちこと云うものがありまして、私の前職の WEBサイトでござい

まして、こちらの方もイベントを無料で出来るコーナーがあったので以前の仕事の伝手で担当者に掲載をお願

いしたという経緯で今回はこれぐらいの告知で時間的にも出来なかったのですけれも、その様な中でも協賛と

特別協力も頂く事も出来まして、協賛としましてコカ・コーラボトラーズジャパンさんから５回分という事で

いろはす 120本、今回ヨガをお願いした講師のお付き合いという事でヨガマットを定価よりも大分安く買わせ

て頂いたり、あと本日いらっしゃらないのですけれども墓石のやまいしの樽見正仁社長が長照院にいらしてい

まして、その時私たちもこの事について打ち合わせをしていましたら樽見社長に今日この話をして見ないかと

言われたのが始まりだったのですけれども、その話だけではなく社長の会社のチラシにヨガのイベントの広告

をそのまま載せて頂いたり、今回参加者を集めるのに苦戦していた時にお声がけ頂いたり、この特別協力と云

うのはまだ了承を頂いていないのですけれども本人今日いらっしゃったらお聞きしようかなと思ったのです

けれどもここに書いてしまったので後ほど事後承諾で頂ければと思っておりました。私の方でチョット急ぎな

がら今回の企画のご説明をさせて頂いたのですが、実際先日４月 21 日に１回目を行いましたので、ここから

先は山崎の方からお話しをさせて頂ければと思います。 

 山崎と申します、宜しくお願い致します、あまりこの様な所で話をす

るのは不慣れなもので、申し訳ないですがお聴きください、当日は私も

皆さんと一緒にこの寺ヨガを実際に体験しました、ヨガは心身の調和が

とれた状態を目指すものとして解釈されておりまして、語源の意味が調

和する結ぶ統一するとあります、お寺という穏やかな空間で自分とゆっ

くり向き合い行うヨガは私の心と身体をゆったりと優しく整えてくれた

と言うのが本当の感想のところでした、別紙に資料としてヨガが終った

後に長照院の住職さんより法話を頂いたという資料があると思いますが、

仏教もルーツを辿るとインドに辿り着きます、ヨガと仏教はインドから

伝わった事からも互いに通じるところがあるという事が言われていると

いう事と例えば前後のチョウシン・チョウソク、チョウシンという言葉

の意味は正しい姿勢を保ち正しい呼吸法で座禅を組み心を整える、心が

整えば不安や悩み怒り等も軽減され騒めく心も静まると言う教えです、ヨガと禅はルーツを共にし深い所で繋

がっているのだそうです、そう言った意味でも親和性の高いお寺とヨガ、お寺でヨガを行い身体を整えて心を

整えると言ったお話しでした、私もこの日に実際体験して、この穏やかな空気に包まれて、心を穏やかにして

自分と向き合う、とても毎日がなんだか慌ただしい日々の中でこの様な時間を持つという事は、今の働く男女

にとっても必要な事だと思いますが、今回は女性限定ですけれども、きっとこれから必要な事ではないかと実

感した一日となりました。と言うところが感想でした。後は開催地の様子の写真と今回の結果報告等は載せて

於きますので、今回の参加者は 10 名という事で事前の予想よりは少なかったのですけれども、丁度タイミン



グ良くと言いますか悪くと言いますか、この地域の小学生の授業参観日に重なってしまったという事で、お申

し込み事態とか、お話しした時に参加したいという声は多く頂いたのですけれども、この日を見て皆さんから

この日はダメですと言う本当に半分ぐらいお断り頂いたという事があったので、次回は５月 19 日㈯に行いま

すので、もし何方か興味ある方がいらっしゃったら周りの方に広めて頂ければと思います、申し訳ありません

が女性限定ですので宜しくお願い致します、もう一枚 6月７日に開催予定の六華亭遊花さんの落語が船岡の陣

屋さん古いお屋敷で行われますが、今回で４回目になりますが毎回完売して、これも４月 24 日今週火曜日か

ら発売したのですが直ぐ売れまして本日 45枚程売れておりまして、あと予約が 20枚ぐらい入っておりまして、

あと数枚残っていると言う状態です。これも私この仕事に関わったおかげで中々聴く機会が無かった落語の世

界に入ることができ、先日の桜マルシェの方でも六華亭遊花さんのお弟子さんに実際に来て頂いてお話をして

頂く機会などもできまして、私本当に二人で新しい事を始める事によってすごく多くの方と新しい事に向けて

付き合いが始まりまして、このヨガをする事によって長照院の住職に直ぐに即答でお返事を頂いて、ヨガの先

生も私が仙台で仕事をしていた時のお知り合いの方に声を掛けたら丁度今年から新しい事をしたいと思って

いたと言われて、直ぐにヨガの先生からも即答で受けて頂いて、そのお話をしている時に樽見正仁社長にお会

いして、ここでお話をする機会もできた、私達社員としてする仕事は小さいですけれども二人で何かしようと

思ったから出来た事始まった事本当に今回実感しておりまして、やはりどんなに小さな事でも、先ず始める事

が大事だと思った機会でした、本日はこの様なお話をご清聴頂きましてありがとうございました。 

 

 


